
Je pense que le bonheur est une

chose que tout le monde attend de

la vie ! Pour certains, le bonheur

se fait de rien, et pour d'autres, il

en faut beaucoup ! En ce qui me

concerne, quand on voit le

malheur qu'il y a dans le monde

entier, je pense qu'on doit

s'estimer heureux, de manger,

boire, avoir un abri, et surtout

être auprès de sa famille et des

gens qu'on aime ! Tant qu'il ne

me manque aucun de ces

éléments, je suis heureuse.

Sarah 21 ans Sartrouville
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